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Grande attesa per la manifestazione con Longo e Berlinguer 

Domani a Milano si chiude il Festival: 
appuntamento di massa da tutta Italia 

La citta del Parco vede crescere di ora in ora I'afflusso dei compagni e dei cittadini - Lo straordinario successo 
delle iniziative cultural! e delle trasmissioni televisive - Oggi la giornata sui temi dell'emancipazione femminile 

I dibattiti del Festival 

Tre presidenti 
discutono 

sulla «salute» 
delle Regioni 

A confronto il comunlsta 
Fanti (Emilia), il socia
lists Lagorio (Toscana), 
il democristiano Bassetti 

(Lombardia) 

MILANO, 7. 
Emilia-Romagna, Toscana e 

Lombardia, nelle persone del 
loro presidenti, il compagno 
Guido Panti, 11 socialista Le-
lio Lagorio e il democristia
no Piero Bassetti, hanno fat-
to 11 punto delle Regioni, og
gi a tre anni dalla loro for-
mazione ed a un anno e mez
zo dalla loro entrata in fun-
zione. 

II compagno Fanti, presi-
dente della Giunta dell'Emi-
lia-Romagna, e entrato subito 
nel vivo. Nell'incontro di Ro
ma tra i presidenti delle Re
gion! italiane e i cinque minl-
stri del governo, per discute-
re il bilancio preventivo del-
lo Stato per 11 '74, lo stesso 
ministro Giolitti ha ricono-
sciuto una cosa essenziale e 
cioe che 11 bilancio che ver-
ra presentato aU'esame del 
Parlamento e rimasto un bi
lancio antlregionalista. Che co
sa signlfica in effetti un bi
lancio antiregionalista? Signi-
fica che alle Regioni, in pri-
mo luogo, si cerca di dare 
meno soldi possibili e nello 
stesso tempo si evita accura-
tamente di « ridistribuire » il 
potere politico accumulato 
dallo Stato italiano, prima 
con l'esperienza liberal-demo-
cratica e consolidato quindi 
con la dittatura fascista. 

«Questo e uno Stato 
vecchio — ha continua-
to •• Fanti — che deve 
essere rinnovato in tuttl i suoi 
gangli vitali e che, per ade-
guarsi alia realta nuova, non 
pud non valersi in primo luo
go dell'apporto dei lavoratori 
del movimento operaio orga-
nizzato e di una rete efficien-
te di autonomie local!, dalle 
Regioni. fino all'ultimo comu-
ne ». a Oggi — ha concluso il 
compagno Fanti — siamo di 
fronte a un vasto movimen
to di costruzione dal basso di 
un processo unitario che ve
de le forze democratiche, e 
fra queste il nostra partito, 
a portare avanti nelle Regio
ni un nuovo modo di gover-
nare». 

«Le Regioni — ha aggiun-
to da parte sua il compagno 
Lelio Lagorio, presidente del-
la Giunta regionale toscana — 
non sono ancora quello che 
dovevano essere, non posso-
no promuovere speditamente 
quella "rivoluzione" dello Sta
to, della pubblica ammimstra-
zione, necessaria alia Repub-
blica». II compagno Lagorio 
ha sottolineato che se al po
tere centrale dello Stato e 
stato tolto qualcosa, non si 
e d'altra parte rafforzato quel
lo delle Regioni. 

Per Piero Bassetti, presiden-" 
te della Giunta regionale lom-
barda, per capire il ritardo 
della nascita delle Regioni 
(23 anni dopo il varo della 
Costituzione) bisogna ricolle-
garsi ad una situazione inter-
nazionale difficile e pesante, 
alia guerra fredda. ai riflessi 
che questa ha avuto nel no
stra Paese. « E" stata la cre-
scita del movimento popola-
re. di quello studentesco, del
la prospettiva dell'unita sin-
dacale a porre le basi per la 
nascita dell'Ente regionew 

In sostanza i presidenti del
la Emilia Romagna, della To
scana e della Lombardia. so
no statl concordi nel sotto-
Iineare la necessita di giunge-
re quanto prima a fornire di 
mezzi finanziari idonele quin
di dei poteri relat:vi le Re
gioni. pena la stessa dlsgrega-
slone dello Stato. 

Giuseppe Muslin 

MILANO: 
per la stampa 

comunista 

raggiunti 
i 230 milioni 

La Federazione comunista mi-
lanese ha raggiunto i 230 milio-
pi nel quadro della campagna 
della stampa comunista. Ne ha 
dato notizia il compagno Gian
ni Cervettl, segretario della fe
derazione, con un telegramma 
Inviato al compagno Enrico 
Berlinguer che qui riportiamo: 

« Nel momenta in cul ti an-
nunciamo di aver raccolto il 
10t% dell'obiettivo fissato per 
la sottoscrizrone, ci assumem-
mo I'impegno di ragglungere 
per la data del Festival del-
I'Unila i 230 milioni. 

Sono lieto ora di comunicarti 
che questo nuovo traguardo e 
stato superato. I comunisti mi-
la nesi si impegnano ad andare 
ulteriormente avanti per rat-
farzare la stampa comunista e 
• nestro partito •. 

Dalla nostra redazione 
MILANO, 7 

Le avanguardie della « gran-
de ondatan di domenica sono 
gia in arrivo. Fin da stama-
ne, nella Citta del Festival. 
al Parco, si incrociano — do
po tanto imperversare di ml-
lanese e lombardo — 1 dia-
letti delle piu diverse regioni 
d'ltalla. Sono i compagni, gli 
amici, che vogliono vlvere al-
meno gli ultimi tre giorni 
del «grande appuntamento 
di Milano ». 

L'attivlta del Parco si va — 
se possibile — ancor piu in-
tensificando. Gli spalti del-
l'Arena e del Castello si stan-
no infiammando di bandiere 
rosse e tricolori. Alio stand 
dell'Humanite lo «chanson-
nier» Francis Lemarque ha 
comlnciato ad intrattenere 11 
pubbllco fin dalle 16 del po-
meriggio. II Parco ha comin-
ciato difatti ad animarsi mol-
to prima degli altri giorni. 
Da Arezzo e giunta la «mi-
nibanda» di Cavriglia. gul-
data da alcune splendide 
« majorettes » che sfilano lun-
go i vlali a rullo di tamburo, 
ambasciatrici degli oltre tre-
dicimila lavoratori della To
scana che raggiungeranno do
menica Milano. per il grande 
incontro con i compagni mi-
lanesi e di tutta Italia, con 
Longo e Berlinguer. 

Tranne la Campania e la 
Puglia, dove le organizzazioni 
di partito sono impegnate nel
la lotta in difesa della salute 
pubblica, tutta Italia sara 
presente a Milano, con il 
volto dei suoi lavoratori, dei 
giovani. dei protagonist! delle 
lotte operaie e contadine. 

Un migliaio di pullman e 
decine di trenl speciali, per 
esempio, sono stati finora 
preannunciati. Dall* Emilia 
verranno in quindicimila al-
meno, in cinquemila dal Pie-
monte e dal Veneto, in quat-
tromila dalla Liguria, in quat-
tromila dalle Marche. 

Stasera, il Parco e invaso 
da una folia ancor piu nume-
rosa, animata e varia delle 
altre, pur straordinarie, gior-
nate che il Festival ha acon-
sumato :> fin qui. Abbiamo 
ancora negli occhi i colori ed 
il ritmo dell'affascinante bal-
letto messicano di Amalia 
Hernandez che ierl sera ha 
portato aU'entusiasmo la 
folia dell'Arena. Risentiamo 
ancora le risposte pungenti 
di Giancarlo Pajetta alle do-
mande del pubblico che a 
mezzanotte gremiva la Piaz
za del Cannone per il dlbat-
tito della «TV aperta». La 
televisione del Festival ha 
saputo inserirsi con notevole 
incisivita nella vita intensis-
sima della citta del Parco. 
La tempestivita con cui il 
«Giornale del Festival» ha 
presentato le immagini di 
un incidents sul Iavoro alia 
Falck o dell'aggressione fasci
sta a Rho, portando sempre 
in primo piano la voce dei 
testimoni. dei protagonist!, 
costituiscono esempi di un 
modo diretto, vivo, di conce-
pire 1'informazione televisiva. 
Centinaia di persone hanno 
seguito con appassionato In-
teresse il dibattito sui pro-
blemi deH'informazione e del
la liberta di stampa. 1'incon-
tro con i lavoratori francesi 
della LIP. la presentazione 
del libro di Giovanni Berlin
guer. Domani, protagoniste 
di Drimo piano della serata 
al Festival saranno le donne: 
terranno una manifestazione-
spettacolo che vuol essere un 
processo (condotto da ope
raie, contadine. commesse. 
studentesse) contro tutte quel
le forze (i padroni, gli uomi-
ni di destra, i governanti con
servator!. la stampa femmi
nile) responsabili dell'attuale 
condizione femminile in 
Italia. 

Mario Passi 

II quadro di Renato Guttuso, c Funeral! di Togliatt i», e fatto 
dove e esposto 

oggetto di continue visile nello stand del Festival di Milano 

Nuova interrogazione del PCI 

La lettera di Taviani: 
urge un chiarimento 
da parte del governo 

Una confradditforia risposfa del ministro degli Inferni al socialisfa Lombardi - Lama 
soflolinea la necessita di un impegno immediato per le pensioni - Gli incontri di 
Rumor - II repubblicano Spadolini propone un'iniziativa per evifare i l referendum 
Sulla vlcenda della lettera 

del ministro degli Intern! Ta
viani al capo di stato maggio-
re Henke riguardo alia pos
sibile predisposizione di re-
parti dell'Esercito per alcuni 
compiti di polizia, e piu che 
mai necessario un chiarimen
to deflnitlvo da parte del go
verno. Ci6 che sta emergendo, 
infattl, 6 che l'inizlativa del 
titolare del Vimlnale non cor-
risponde a una decislone mo-
tivata, n6 del Consiglio supe-
riore della difesa, ne del go
verno. E' indispensabile, quin
di, che venga accantonato ogni 
tentatlvo anticostituzionale di 
costituire reparti speciali al-
l'interno delle Forze annate. 

Che non esiste nessuna de
cislone collegiale nel senso in
dicate dalla famosa lettera di 
Taviani e stato affermato ieri 
l'altro dal segretario del PSI, 
De Martino, dopo un colloqulo 
con Rumor. E nessuno ha 
smentito le parole del massl-
mo esponente del secondo par
tito governativo. Ieri lo stes
so presidente del Consiglio ha 
discusso nuovamente la que-
stlone con il ministro della 
Giustlzia. Zagari, e il mini
stro della Difesa, Tanassl. 
L'on. Taviani — chiamato dl-
rettamente in causa dalle po-
lemiche di questl giorni — ha 
cercato dal canto suo dl ab-
bozzare una prima risposta 
alle interrogazloni parlamen-
tari presentate dal PCIt dal 
PSI e dalla sinistra dc. Ieri 
sera ha fatto diffondere una 
dichiarazione con la quale egli 
replica, intanto, all'lnterroga-
zione dl Riccardo Lombardi. 
L'esponente socialista affer-
mava che l'utilizzazlone delle 
Forze ormate prevista nella 

Confinua serrato il dibattito sulla previdenza sociale 

PENSIONI: L'ALLEANZA DEI C0NTADINI 
SOLLECITA LA PARITA DEI TRATTAMENTI 

Una intervista di Bertoldi sul reperimento dei fondi per far fronte ai maggiori oneri 
Si parla di una contribuzione parziale dello Stato - Le richieste dei telefonici della SIP 

101 federazioni 

con piu tesserati 

dell'anno scorso 
In concomitanza con lo svol-

gimento del Festival Nazionale 
dell'Unita si intensifica I'im
pegno nell'azione di proseli-
tismo al partito e alia FGCI 
e nella sottoscrizione per la 
stampa comunista. 

Intanto gia pervengono varie 
segnalazioni. La federazione di 
Catanzaro ha comunicato — 
con un telegramma del segre
tario. compagno Politano ~ 
di avere anch'essa superato il 
100°/o degli iscritti con 1.143 
nuovi reciutati e 1.103 com 
pagne tesserate. II 100% degli 
iscritti e stato raggiunto in 
questi giorni anche dalle fede
razioni di Verceili. Viterbo. 
Asti e Rieti. Salgono cosl a 
101 le federazioni che hanno 
ormai superato — spesso lar-
gamente — la cifra dei tesse
rati dello scorso anno. 

Anche dalla Federazione di 
Torino glungono notizie di 
nuovi successi nella campa
gna di proselitismo: la Fede 
razione ha raggiunto ieri i 
36.223 iscritti. Fra questi, 4.879 
sono i nuovi compagni. 

La polemica sulle pensioni, 
che la pubblicazione del do-
cumento degli espertl aveva 
rinvigorito con le proteste 
della Confederazione dell'ar-
tigianato e della Confeser-
centi in merito agli irrisori 
aumenti previsti per i lavora
tori autonomi, e proseguita 
ieri con altre prese di posl-
zione di cul, necessariamen-
te, in sede di scelte governa-
tive e di dibattito parlamen-
tare bisognera tenere conto. 

L'AUeanza dei contadini. 
nel protestare «perche la 
commissione (degli espertl) 
ha lavorato senza la necessa
ria presenza dei rappresentan-
ti dei lavoratori autonomi», 
ha rilevato che la corretta 
applicazione del principio che 
sanclsce la parita dei tratta-
menti e l'ipotesi di modifica 
delle pensioni dei coltivato-
ri dirett! «devono tendere 
a realizzare tre obiettivi: In 
primo luogo a diminuire le 
distanze oggi eslstenti tra 1 
trattamenti minimi anziche 
accentuarle (come appare fra 
le ipotesi avanzate nel docu-
mento); in secondo luogo a 
parificare 1'eta pensionabile 
portandola a 60 anni per gli 
uomini e a 55 per le donne; 
infine a stabilire una norma-
tiva che consenta anche ai 
coltivatori la possibiiita di 
accedere a una pensione su-
periore ai minimi». 

Dopo le indagini della commissione parlamentare antimafia 

Ottimisti gli inquirenti 
sulla mafia a Milano 

In una conferenza-stampa Terranova e Zuccala esprimono soddisfa-
zione per la « eliminazione » della « famiglia » di Gerlando Alberti 

Dalla nostra redazione 
MIL.^XO. 7. 

AI tcrmine di questi giorni di 
inchiesta a Milano possiamo es
sere cttimisti — hanno dichia-
rato ieri Ton. Terranova e il 
sen. Zuccala del quinto comitato 
della commissione parlamenta 
re antimafia. 

I I comitato si occupa in par
ti cola re di approfondire il pro^ 
blema ddle attivita mafiose che 
nguardano la droga. il contrab-
bando in genere (soprattutto il 
contrabbando di denaro. dia-
manti. tabacco. burro, tessuti) 
ed i rapporti tra la mafia ita 
liana e quella americana. 

L'ottimismo espresso oggi nel
la conferenza stampa in prefct 
tura dai senaton Terranova e 
Zuccala e dovuto alia costata-
none che le forze della polizia. 
dei carabinicri e della guardia 
dt finanza sono gia scnsibiliz-
zate a I grave problems ed han 
no gia condotto in porto una 
importantissima operazione co
me quella dell'mdividuazione e 
della elimmazione della < fami
glia > di Gerlando Alberti, 

Naturalmcnte. occorre nma-
ncrc in guardia perche. ha ri-
tvidito il senatorc Zuccala. 
* nella logica del potere ma-
fioso non e'e mai l'estinzione 

di un tronco. ma nuovi germo 
gli possono sempre rifiorire*. 

I I fatto sostanzialmente piu 
pesitivo e che le famiglie ma
fiose non sono proliferate a 
Milano e non hanno trovato 
nemmeno tra la vastissima fa 
scia di immigrati siciliani o co-
munque mendionali una base 
di assistenza e di reclutamento. 
Questo anche perche la mafia 
non cerca owiamente di fare 
un reclutamento su larga sea 
la, ma anche perche gli immi
grati si sono facilmente dimo-
strati impermeabib alia pene-
tr a zione mafiosa. 

Alia domanda se il comitato 
pensa che I'eliminazione della 
c famiglia» di Alberti abbia 
inferto un durissimo colpo alia 
mafia, gli onorevoli Terranova e 
Zuccala hanno nsposto aff°r 
mativamente ed hanno anzi sot 
tolineato che. per quanto pos
sibile, si pud affermare che fi
no ad ora la mafia a Milano 
non ha ancora ricostruito altre 
« famiglie >. 

Questo nonostante che la no 
vita maggiore della nuova ma 
fia sia proprio la diffusione nel
le maggiori citta d'ltalia della 
propria orgamzzazitne ed an
che in altre parti d'Europa. E* 
per esempio una dimostrazionc 
di questa linea anche il recen-

te sequestro di un ingentissimo 
quantitative! di droga a Pado-
va che testimonia della esisten 
za di una c via della droga > 
lungo la pcmsola. Proprio per 
questo il comitato ccntmuera 
ora la sua inchiesta in altre re
gioni italiane. 

Giorgio Oldrini 

I comizi 
del PCI 

OGGI 
Milano: Amcndola e Spria 

no; Modena: Napolilano; 
Bolzano: Pajetta. 
DOMANI 

Grosseto: Jotti; Mcsilna • 
Tusa: Occhetto; Trento: 

Pajetta; Chlaravalle (Anco-
na): R. Bonazzi; Teramo -
Hento: Bertini; Anzio: Fu-
sco; S. Severe: Gaggero; 
Monreale (Palermo): La 
Torre; Lanciane: Ubertinl; 
Pordenone: Uvigni; Pesaro 
• Tavwfftla: Mombollo; Gen 
zano Laziale: O. Mancini; 
Caitiglion Florentine: Nar-
di ; Campobatto: Valenza. 

L'AUeanza si e dlchiarata 
disposta a rivedere, In que
sto ambito e nel «rigoroso 
rispetto di rivendicazioni irrl-
nunciabili», il sistema contri-
butlvo in agricoltura in col-
legamento a un a insieme di 
provvedimentl che liquidino 
le attuall gravi sperequazio-
ni che caratterizzano la con 
tribuzione contadina per le 
malattie ». 

La nota deH'Alleanza, con-
cludendo, da notizia di un 
telegramma del suo presiden
te on. Attilio Esposto, al 
ministro del Lavoro, Bertol
di, al quale e stato chiesto 
un incontro urgente alio sco-
po di prendere esatta visio-
ne delle proposte della orga-
nizzazione contadina. 

In vista del dibattito parla
mentare sollecitato dai comu
nisti e che riprendera in com
missione Lavoro. gli elementi 
di giudizio sul documento de
gli esperti e sulla necessita di 
attuare provvedimenti che co
st! tuiscano un primo inizio 
di riforma continuano. dun-
que. ad accrescersi e ad ar-
ricchire il quadro della situa
zione sulla quale dovranno 
pronunciarsi le forze politi-
che e il governo per assume-
re decision! che non siano 
ancora una volta elusive del
le attese della stragrande 
maggioranza dei pensionati 
italiani. 

Di qualche interesse, intan
to, e sembrata la breve Inter
vista concessa a un quotidia-
no finanziario dall'on. Bertol
di circa il modo di affronta-
re le maggiori spese derivan-
ti da previsti aumenti dei mi
nimi e delle altre pensioni, 
nonche degli assegni familia-
ri e dei sussidi di disoccu-
pazione. A tale riguardo — 
ha detto il ministro del La
voro — « bisognera intaccare 
necessariamente le riserve, i 
fondi di gestione dell lNPS ». 

Alia domanda se per giun-
gere all'aumento delle pensio
ni e al miglioramento delle 
altre forme di sicurezza so
ciale occorrera accoliare ul
terior! oneri alio Stato. Ber
toldi ha risposto: « Dobbiamo 
distinguere. Da una parte oc
correra trovare 1 mezzi ne-
cessari, quanto piu e possi
bile, nell'ambito della stessa 
gestione dellTNPS. Ma dal-
l'altra non si pu6 negare che 
qualcosa rimarra comunque 
a carico dello Stato*. II che. 
a nostra modo di vedere. 
non rappresenta una aberra-
zione come sembrava voier 
affermare l'altro giomo il 

presidente della Confindustria 
parlando di una pressante pe-
ricoloslta delle maggiori spe
se derivanti dai mlgliora 

menti accennati. ma potrebbe 
e dovrebbe essere, Invece, 
l'inizio di una effettiva rifor
ma del sistema previdenzia 
le che In altri paesl — anche 

capitalistic! — e costitulto sul
la base di una * pensione 
di Stato r uguale per tutti. 

Una rivendicazione parti-
colare ma non per questo in-
giusta e comunque tale da 
essere presa in conslderazio 
ne e, infine, quella avanzata 
Ieri dalla federazione unlta-
ria dei telefonici della SIP. 
I quali hanno inviato tele-
gramml ai mlnlstri La Mal-
fa e Bertoldi «per aolleclta-

re l'approvazione della Iegge 
per la modifica del tratta-
mento dl pensione dei lavo
ratori del settoren. 

Una proposta mlnisteriale in 
tal senso era gia stata ap-
provata dal Senato (il 16 

maggio 1973) e successlvamen-
te bloccata alia commissione 
Bilancio della Camera su ri-
chiesta del governo. In con-
seguenza il precedente au-
mento delle pensioni dei te
lefonici e fermo dall'ormai 
lontano 31 dicembre 1965. 

a I provvedimenti che sono 
adesso al vagllo del Parla
mento — continua il comu
nicato — sono 11 frutto di 
un accordo sindacale stipula-
to fra le organizzazioni sin-
dacali dei lavoratori e la SIP 
nel lontano maggio del 1971. 

La anticipata interruzlone 
della legislature nel *72 e l'ul-
teriore crisi di governo, han
no fatto ritardare di due an
ni Titer governativo e parla
mentare per la trasforma-
zione dell'accordo sindacale 
in Iegge. 

Elemento non trascurabile 
e quello che i telefonici non 
godono ancora di un efficien-
te congegno di scala mobile, 
e sui 10.200 pensionati in es
sere al 31-12-"72. ben 3.922 non 
raggiungono lire 60.000 men-
sili e, fra questi. circa 2.800 
erano al disotto delle 40.000 
lire. 

II fondo telefonici e finan-
ziato esclusivamente con i 
contributi dei lavoratori in 

servizio e della societa e stan-
te l'aumento del personale 
attivo, gode di una sicura 
stabilita; quindi, gli aumenti 
dei nensionati non incidono 
In nessun modo sulla finanza 
pubblica. 

La Pederaz. FIDAT, SILTE, 
UILTE, specie dopo un note-
vole aumento del costo della 
vita verificatosi dal 71 in poi, 
considera ogni ulteriore ritar
do alia approvazione della 
Iegge, lesivo dei diritti dei 
pensionati che da anni atten-
dono la rivalutazlone della 
pensione che accomuni i pen
sionati telefonici a tutti 1 pen
sionati italiani che in que
sti giorni stanno rivendican-
do un giusto aumento delle 
pensioni e l'agganciamento al
ia dinamica salariale». 

lettera di Taviani non poteva 
essere decisa dal Consiglio &u-
periore della difesa, ma spet-
tava al governo, 11 quale in 
ogni caso avrebbe dovuto as-
sumerla con «inizlativa moti-
vata e politicamente respon-
subtle». Taviani rlsponde che 
le decision! dl cul si parla, e 
cio6 l'eventuale uso dell'Eser
cito per compiti di polizia in 
situazionl dl emergenza nelle 
carceri, spetta « certamente » 
al governo. «Anche l'eventua
le adozione di concreti prov
vedimenti — prosegue il mi
nistro — e subordinata a de-
cisioni da assumere collegial-
mente ». Taviani aggiunge che 
« non d mai stata neppure pro-
spettata l'ipotesi di istituire 
cosiddetti reparti speciali», e 
cerca di accreditare l'ipotesi 
che la sua lettera era ri volta 
a « evitare il ricorso alle armi 
anche nei casi piu gravi ». 

La dichiarazione di Taviani, 
come dlcevamo, accresce e 
non attenua la necessita di un 
chiarimento definitivo. II testo 
della lettera del ministro al 
capo di stato maggiore, infat
tl, e noto. Da esso risulta che 
vi sarebbe stata una decisione 
del Consiglio supremo della 
difesa, che ora viene smentita 
(o della quale in ogni caso 
non si fa piu parola), come 
risulta che U ministro chiede-
va a Henke indicazioni sulle 
unlta dell'Esercito uparticolar-
mente idoneen alia bisogna. 
Bisogna. dunque, che il go
verno dichiari non valida a 
tutti gli effetti la lettera di 
Taviani. 

A questo proposito, un grup-
po di deputati comunisti (Ac-
creman, Coccia, Spagnoll, Be-
nedettl, Cittadini) ha presen
tato una nuova interrogazio
ne, chiamando in causa per-
sonalmente il ministro della 
Giustlzia, al quale si fa pre
sente come la lettera di Ta
viani smentlsca alcune delle 
sue recentl affermazloni. A 
Zagari si chlede anche come 
egll Intenda aglre per Imple-
gare al piu presto gli stanzia-
menti decisi per redllizia car-
cerarla, 1 quali fanno splcco 
fra i residui passivl del bi
lancio. 

Nel corso dell'incontro Ru-
mor-Zagari di ieri sono stati 
discussi — secondo quanto ri-
ferlsce un comunicato dl Pa
lazzo Chlgl — 1 provvedimenti 
per la riforma del codice pe-
nale, del codice di procedura 
penale e dell'ordlnamento pe-
nitenziario. Zagari avrebbe an
che sollecitato provvedimenti 
per far fronte all'esodo dei 
cancellieri u e ad accelerare le 
procedure delle nuove opere 
di edilizia penitenziarian. 

Eletta a Firenze 

la nuova giunta 

di cenfro-sinistra 
FIRENZE, 7 

La crisi del comune di Fi
renze ha avuto nella seduta 
odierna una prima conclusio-
ne con la rielezione del dc 
Luciano Bausi a sindaco del. 
la citta e con la nomina dei 
quindici assessori che forme-
ranno la nuova giunta di cen-
tro-sinistra, della quale da og
gi entrera a far parte orga-
nlcamente anche 11 rappresen-
tante repubblicano. 

II presidente del Consiglio 
si e incontrato anche con 11 
presidente della Coldlrettl, Bo-
noml e con I mlnlstri Lauri-
cella, Slgnorello e Tanasal. 
Quest'ultlmo e stato rlcevuto 
come capo - delegazione del 
PSDI: parlando con 1 giorna-
listl, egll ha confermato che 
nella prossima seduta del 
Consiglio del mlnlstri si par-
lera della riforma tributarla 
e del condono fiscale. Sul 
quinto centro siderurgico, ha 
detto che nella mancanza di 
una alternativa occorre attua
re i programml gia annun-
ciati da tempo. 

LAMA E SIDERURGICO _ n 
compagno Lama con una In
tervista a Panorama, ha in
dicate* nel Mezzoglorno e nelle 
pensioni le scelte piu imme
diate che riguardano il Pae
se, il Parlamento e 11 gover
no. La prima questione che 
1 sindacati presenteranno — 
afferma 11 segretario generale 
della CGIL — sara quella del
le pensioni, degli assegni fa
miliar! e dell'lndennita di dl-
soccupazlone: su questi pro
blem! il governo avra l'occa-
sione di dimostrare la volonta 
di soddisfare al'esigenza di 
equita e di giustizia di cui ha 
parlato recentemente lo stesso 
Rumor»; se occorrera, co
munque, i sindacati uchiame-
ranno alio sciopero i metallur-
gici, gli edili, i tessili, i brae-
ciantiv. Per quanto rlguarda 
1 prezzi. Lama afferma che 
occorre «colpire i centri di 
speculazione massiccia, non i 
venditori al dettaglio e ba-
star>. Sul prezzo della benzi-
na, 11 " n o " del sindacati «£ 
stato ed & assoluto ». 

Per quanto riguarda 11 Mez-
zogiomo, il 6egretario della 
CGIL rlvendlca scelte precise, 
e afferma, tra l'altro, che 1 
sindacati vogliono 11 centro si
derurgico di Gioia Tauro « sul 
serio. nei tempi stabiliti, e sia
mo gia in ritardo ». 

Anche il presidente della 
Regione calabrese, il dc. Gua-
rasci, sostiene la necessita del-
l'esecuzlone del grande im-
pianto. Egli scrive su Politica 
dl non credere al valore rlso-
lutlvo dei " pacchetti ", ma af
ferma che cl6 perd «non at-
gnifica la rinuncia a un pro-
getto delle Partecipazioni sta-
tali che pud rienlrare in quel-
I'impegno dell'intervento-pttb-
blico nei settori trainanti del
lo sviluppo del Mezzogiorno » 

REFERENDUM _ „ senatore 
Spadolini, repubblicano, scri-
vera oggi sulla Stampa che 
« chiunque voglia operare — e 
noi siamo tra questi — per 
evitare la prova del referen
dum (...) ha una strada pre-
cisa davanti a se~: richiamare 
la DC al senso delle sue ne-
cessarie responsabilita demo
cratiche, vincolare lo " Scudo 
crociato " al corso di un'even-
tuale iniziativa riformatrice 
della Iegge Fortuna-Baslini». 
Dopo essersi pronunciato con
tro la soluzione del adoppio 
regime » nella legislazione ma-
trimoniale. Spadolini sostiene 
che e possibile studiare mo 
dlfiche alia Iegge sia in mate
ria della difesa dei coniugi 
piu deboli, sia per la prote-
zione dei figli, « ma a condi
zione di associare tutte le for
ze costituzionali a tale im-
presa ». 

C.f. 
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Colera e TV: 

prese di 

posizione 

alia « Stampa » 

e al « Giomo » 
La polemica che si e aperta 

sui servizi della RAI-TV sul 
colera — di cui gia abbiamo 
riferito Ieri — registra anche 
una presa di posizione delle 
assemblee di redazione dei 
quotidian! torinesi la Stampa 
e la Stampa sera. I redattori 
dei due giornali — in rappor-
to alllntimidatoria richiesta 
di deferlmento al Collegio dei 
problviri del direttore del quo-
tidiano milanese Corriere della 
sera — hanno riaffermato. in 
un crdine del giorno. til pie-
no diritto di crilica del gior-
nalisla. anche la dove investe 
Voperato di altri giornali o or
gan! d'informazione radiote-
levisiva», respingendo «ogni 
tentativo di limitare la liber
ta di penstero e d'espressione a 
ed esprimendo *stupore» per 
«I'atteggiamento assunto dal-
Vorganismo sindacale del Te-
legiornale v. 

Anche il Comitato di reda
zione del Giorno ha diffuso 
un comunicato per esprlmere 
mil proprio stupore per la 
decisione presa dal Comitato 
dt redazione del Telegiornale » 
e sottolinea che e *inammls-
sibile la richiesta d'intervento 
dei probiviri avanzata dai col-
leghi del Telegiornale», 
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